

Sele de fútbol sala femenino debuta hoy en el Mundial

Güilas se entretienen

◆ **ANDRÉS MORA M.**

andres.mora@lateja.co.cr

La Selección Femenina de Fútbol Sala, la primera que existe en la historia de Tiquicia, está lista para su debut de hoy en el Mundial de Portugal.

La cita mundialista ha sido una aventura muy interesante para las muchachas, empezando por las bajas temperaturas, de entre 5 y 10 grados, con las que han tenido que lidiar.

“Realmente nos ha gustado todo, la ciudad (São João da Madeira) es muy tranquila, la gente es muy culta. Vale más que la Federación nos envió con bastante ropa para el frío. Por eso estamos bien”, nos contó Carlos Solano,

técnico de las muchachas.

Una cosa que ha servido de entretenimiento a las jugadoras es el idioma.

Cuenta Solano que en el hotel poca gente habla español y ellas se divierten haciéndoles un enredo a los encargados de la limpieza.

“Hay que disfrutar, principalmente para disminuir la tensión o la ansiedad, eso es importante también para que el grupo esté unido, sin dejar de lado la concentración para el partido”, explicó Solano.

Primera mejenga. El primer partido de las muchachas está programado para hoy a las 8:30 de la mañana contra Ucrania.

“A Ucrania solo la he visto en video, no muy reciente sinceramente. No tenemos que enviarles nada en lo técnico, y tácticamente todo está inventado, como dicen”, dijo Carlos.

El objetivo principal de la Selección es llegar fortalecida a los Juegos Deportivos Centroamericanos, que se realizarán en nuestro país el próximo año, pero en el Mundial la idea sería quedar en una quinta o sexta posición.

En Portugal las mejengas se efectuarán diariamente, así que Costa Rica enfrentará a Rusia mañana (8:30 a.m.), a Malasia el miércoles (5 a.m.) y a España el jueves (5 a.m.) para completar la primera fase.



Esta es la primera generación de la seleccionadas. CORTESÍA CARLOS SOLANO